

Mit Jesus unterwegs

Kinder gestalten den Kreuzweg



Ergolding. Am Karfreitagvormittag (15. April) waren alle Kinder eingeladen, den Kreuzweg in der Ergoldinger Fialkirche St. Peter aktiv mitzugestalten. Dazu verteilte Pastoralreferentin Kristiane Köppl schon vor Beginn viele Texte und Gegenstände. Diese durften die Kinder dann zu jeder Station vortragen. In 14 Stationen begingen die jungen Christen so zusammen mit Eltern, Verwandten und Pastoralreferentin den Kreuzweg.

Kirchenmusikerin Maria Hammerl sang passende Liedstrophen zu den einzelnen Stationen. „Seht das Zeichen, seht das Kreuz, es bedeutet Leben...“ beendete den Kreuzweg, nachdem die Kinder Blumen und Zweige zum Kreuz bringen durften. So wurde der Kreuzweg mit viel Bewegung begangen und durch Symbole und Gegenstände anschaulich dargestellt.

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 15.04.2022)